



PARTIDOS

El Partido Popular pide que el coste del video mapping se destine a promoción en las Cien Tiendas

NR / LOGROÑO

El grupo municipal popular en el Ayuntamiento de Logroño propone destinar el dinero con el que se costeaba el video mapping navideño, que asciende a unos 12.000 euros, a programar acciones de dinamización comercial en el Paseo de las Cien Tiendas.

Los populares recogen así la propuesta realizada por la Asociación Comercial de esta zona de realizar acciones de dinamización comercial, como la campaña de Navidad, un mercado en la calle Ciriaco Garrido o actividades infantiles y servicios de ludoteca, según explicó ayer este grupo político en una nota de prensa.

Los concejales del Grupo Popular Municipal han mantenido diversos encuentros con los comerciantes, en las que les han trasladado la necesidad de emprender acciones inmediatas para dinamizar esta zona comercial.

SOLAR DE MARISTAS. El Partido Popular recuerda, en su comunicado, que la decisión adoptada por el equipo municipal de Gobierno PSOE-Unidas Podemos sobre la modificación de reordenación del solar del antiguo colegio de Maristas, que se encuentra en la zona de las Cien Tiendas, «ha supuesto empezar de cero la tramitación administrativa del proyecto y que se retrase la ejecución efectiva de la intervención de la misma».

DELITO | LARGO HISTORIAL



El arrestado, grabado por un cámara en pleno acción. / CUERPO NACIONAL DE POLICÍA

Detenido por robar a plena luz del día en un local del centro de Logroño

Se trata de un hombre de 38 años, de nacionalidad española y con domicilio en Burgos, al que le constan otras 35 detenciones por delitos contra el patrimonio

NR / LOGROÑO

La Policía Nacional ha detenido al presunto autor de un delito de robo con fuerza cometido a finales del pasado mes de octubre a plena luz del día en un establecimiento del centro de Logroño.

El detenido, que ha sido arrestado en más de 35 detenciones por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado, Mossos D'Esquadra y la Policía Autónoma de Bilbao por de-

litos relacionados contra el patrimonio, es un español de 38 años con domicilio en Burgos.

Según ha informado la Jefatura Superior de Policía de La Rioja en una nota, el presunto autor del robo aprovechó que el establecimiento se encontraba abierto al público para acceder a la instalación. En el momento en que uno de los pacientes abandonaba el local, procedió a fracturar las cerraduras de los habitáculos donde se encontra-

ba el dinero para sustraerlo.

Tras el robo, la Unidad de Delincuencia Especializada y Violenta (UDEV) de la Brigada Provincial de Policía Judicial se hizo cargo de la investigación. Los agentes pudieron identificar al autor tras analizar su modus operandi, así como las imágenes de las cámaras de seguridad, la información aportada por los ciudadanos, al los que agradecen su colaboración, y las pesquisas de otros cuerpos policiales.

ENSEÑANZA

UNIR y la Universidad de Málaga investigarán sobre deportes electrónicos

EP / LOGROÑO-MÁLAGA

La Universidad de Málaga (UMA), a través de la Cátedra Estratégica de eSports, y la Universidad Internacional de La Rioja (UNIR) han firmado un convenio para investigar en el ámbito de los deportes electrónicos, que estudiará las diferencias o similitudes entre jugadores profesionales y jóvenes que no juegan a videojuegos competitivos. Dirigida por los investigadores Manuel Fernández Navas (UMA) y Manuel Jiménez López (UNIR), Brain-Gamer es el nombre de este proyecto, que profundizará en la percepción que los jugadores profesionales de eSports muestran ante estímulos afectivos y violentos.

Para ello usarán la resonancia magnética funcional, una tecnología que permite visualizar la actividad cerebral que se produce ante estímulos visuales concretos y que ofrecerá una valiosa información acerca de las diferencias o similitudes entre gamers y jóvenes que no juegan videojuegos para competir, informaron desde la UMA.

La investigación profundizará en los procesos psicofisiológicos relacionados con la práctica competitiva de los deportes electrónicos, por lo que comparará jugadores profesionales con adultos jóvenes que no practican eSports, de forma habitual.

En sus dos fases iniciales, el proyecto analizó los cambios hormonales y periféricos, consecuencia de la competición, así como la actividad cerebral, los movimientos del ojo y la conductividad de la piel durante la propia práctica competitiva.





PLANES DE PENSIONES IBERCAJA

SI ERES PREVISOR PLANIFICANDO TUS VACACIONES,
¿CÓMO NO LO ERES CON TU JUBILACIÓN?

EL BANCO DEL **vamos**

Tarifa de la depuración en oficinas de Atención y en Internet en los documentos de Datos Fundamentales del perfil de los Planes de Pensiones, y la información relativa a los indicadores de riesgo y valores de los fondos. Entidad gestora: Banco Pensions S.U.P.F., S.A.S., inscrita en el Registro de la DGSFP del Ministerio de Economía con la clave 00079. Entidad Depositaria: CECABANK, S.A. CIF A80436011. inscrita en el Registro de la DGSFP del Ministerio de Economía con la clave 00193. Entidad Promotora y Comercializadora: Ibercaja Banco SA (2083) CIF A99319036.